

Medienmitteilung

«Für Profis vo morn» und «Berner KMU Trophäe»: Hasliolympiade und Holzbau Schweiz Sektion Bern räumen ab!

Der Gewerbeverband Berner KMU hat an seiner Delegiertenversammlung vom 25. April 2024 in Seftigen zwei neue und ausserordentliche Verbandspreise verliehen. Den Berufsbildungswettbewerb «Für Profis vo morn» konnte die Hasliolympiade – welche nächstes Jahr ihr 30-jähriges Jubiläum feiert – für sich entscheiden. Beim Wettbewerb für den Gewinn von Neumitgliedern «Berner KMU Trophäe» schwang mit Holzbau Schweiz Sektion Bern ein Berufsverband obenauf.

Berner KMU liegt die Förderung der dualen Berufsbildung ganz besonders am Herzen. Neben seinem Erfolgsprojekt «Rendez-vous Job» hat der Gewerbeverband deshalb letztes Jahr zusätzlich den **Berufsbildungswettbewerb «Für Profis vo morn»** lanciert. Eine Jury bestehend aus Christine Häsler (Bildungsdirektorin BE), Erwin Sommer (Amtsvorsteher AKVB), Barbara Gisi (Amtsvorsteherin MBA) und Spitzenschwinger Severin Schwander (Metzgerei Schwander), hat die siebzehn eingereichten Projekte nach Wirksamkeit, Attraktivität, Nachhaltigkeit und Praxisorientierung beurteilt. «Die **Hasliolympiade** hat, als in der Region stark verankertes Pionierprojekt, das es schon fast 30 Jahre gibt, die gesamte Jury begeistert» betonte Erwin Sommer, der im Namen der Jury die Preisverleihung vornahm. Sandro Otth – Vorstandsmitglied **Gewerbeverein KMU Oberhasli** und Präsident der **Hasliolympiade** – freute sich sehr über das Preisgeld von 10'000.- Franken. «Ich bin sehr stolz, dass wir den Wettbewerb gewinnen konnten. Das ist ein riesengrosses Merci, v. a. auch an die Adresse unserer hundert Schnupperbetriebe, die den achten Klassen aus den Schulen Brienzwiler-Hoftstetten-Schwanden, Meiringen und Innertkirchen jeweils ermöglichen, dass sie eine Woche lang über 60 Berufe ausprobieren können». Den 2. Platz holte sich der **Gewerbeverband Spiez**, der mit seinem ebenfalls breit gefächerten Angebot, bestehend aus Ausbildungsabend und Lehrstellenbörse, Schnupperlehre für Lehrpersonen und dem Ferien(s)pass die Jury ebenfalls restlos zu überzeugen vermochte. Auf dem 3. Platz landete der Berufsverband **Metaltec Bern**, der mit seinem Projekt «metall und du» in den Schulen mit ausgewählten Botschaftern die Metallberufe vorstellt.

Den **Wettbewerb «Berner KMU Trophäe»** gewann mit **Holzbau Schweiz Sektion Bern** ein Berufsverband, der sich u. a. auch bei «Rendez-vous Job» sehr stark für die Berufsbildung einsetzt. Gemessen an den Neumitgliedern und der Grösse des Verbandes konnten Geschäftsführer Andreas Andermatt und sein Team über ein Drittel neue Mitglieder dazugewinnen. «Jeder und jede, die aktiv in einer Partei oder in einem Verband tätig ist, weiss wie schwierig es ist, den Mitgliederschwund zu stoppen und sogar noch neue Köpfe dazugewinnen zu können. Das isch ä Chnochebüez» betonte Sandra Hess (Vizepräsidentin Berner KMU) bei der Preisübergabe des Siegerchecks über 3'000.- Franken. Am zweitmeisten Neumitglieder konnte der **Gewerbeverein Niederbipp-Wiedlisbach und Umgebung** akquirieren, den 3. Platz holte sich mit den **Bildhauern und Steinmetzen (Regionalverband Aare)** wieder ein Berufsverband. Berner KMU hat die «Berner KMU Trophäe» am Fyrabe-Grill 2022 ins Leben gerufen, um sich bei denjenigen Gewerbevereinen und Berufsverbänden bedanken zu können, die sich besonders aktiv um Neumitglieder bemühen.

Für zusätzliche Auskünfte:

Ernst Kühni, Präsident Gewerbeverband Berner KMU, 079 210 22 80
Lars Guggisberg, Direktor Gewerbeverband Berner KMU, 079 621 48 78
Nina Zosso, Leiterin Kommunikation Berner KMU, 079 218 86 28

25. April 2024